Antrag Nr. 12-O-09-0009 CDU-Fraktion

Betreff:

Renovierung der Außenfassade der Ortsverwaltung - CDU

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, Mittel aus den Einnahmen der Antennenvermietung auf dem Dach des Gebäudes für die Außenrenovierung der Ortsverwaltung zur Verfügung zu stellen.

Die Außenansicht der Ortsverwaltung ist in einem schlechten Zustand. Das Gebäude muss dringend renoviert werden, um den Standort Breckenheim für Trauungen wieder attraktiv zu machen. Während das neu hergerichtete Trauzimmer als Ausrichtungsort gelobt wird, richtet sich zunehmend herbe Kritik an dem äußeren Erscheinungsbild. Deshalb wurden Eheschließungen in Breckenheim schon abgesagt und an anderen Standesämtern vollzogen. Hier gilt es dringend, Abhilfe zu schaffen.

Wiesbaden, 18.06.2012